

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan Penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan secara singkat dapat dikemukakan beberapa kesimpulan yang berkaitan dengan penelitian yang telah dilakukan oleh penyusun atau penulis tentang partisipasi masyarakat Kabupaten Blora dalam Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2008.

Untuk itu penulis dapat memberikan kejelasan tentang "Partisipasi masyarakat Kabupaten Blora dalam Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2008" sebagai berikut :

1. Partisipasi Politik Masyarakat Kabupaten Blora dalam Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2008

Partisipasi Politik masyarakat Kabupaten Blora dalam Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tahun 2008 tergolong tinggi karena tingkat partisipasinya mencapai 61,73 %, lebih tinggi dibandingkan dengan daerah daerah lain yang ada di Provinsi Jawa Tengah dan rata rata tingkat partisipasi dalam Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2008 hanya 52,53 %.

Sebelum Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2008 masyarakat Kabupaten Blora berpartisipasi sebagai berikut :

- a. Mengikuti sosialisai dengan antusias baik sosialisai secara langsung maupun sosialisai secara tidak langsung atau melalui berbagai media dan masyarakat Kabupaten Blora lebih mengetahui tentang Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah tahun 2008 melalui sosialisasi secara tidak langsung atau melalui berbagai media.
- b. Mengikuti Kampanye secara langsung dengan menghadiri proses kampanye dan berdialog secara langsung dengan pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur dan juga mengikuti kampanye secara tidak langsung atau melalui berbagai media.

Pada waktu Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah masyarakat Kabupaten Blora berpartisipasi dengan datang ke Tempat Pemungutan Suara untuk memberikan suara secara langsung, menjadi saksi dalam proses penghitungan suara sesuai dengan ketentuan Pemilihan dan menjadi personil badan penyelenggara pemilihan.

Setelah proses Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2008 Masyarakat Kabupaten Blora berpartisipasi dengan mengikuti atau menyimak proses penghitungan suara melalui berbagai media.

2. Tentang faktor – faktor yang berpengaruh terhadap tingkat partisipasi Masyarakat kabupaten Blora dalam Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2008

Faktor kedekatan Pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur dan partai politik menjadi faktor yang mempengaruhi masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah tahun 2008.

Faktor keberadaan penduduk dan faktor ekonomi menjadi faktor yang mempengaruhi masyarakat Kabupaten Blora untuk tidak ikut berpartisipasi dalam Pemilihan Kepala Daerah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2008

B. Saran

1. Hendaknya Komisi Pemilihan Umum lebih banyak lagi melakukan sosialisai kedaerah daerah tidak hanya di kota atau kecamatan saja dan tidak hanya mensosialisikan tentang tata cara memilih secara langsung saja akan tetapi juga mensosialisasikan tentang pentingnya berpartisipasi dalam Pemilihan Kepala Daerah.
2. Para tim kampanye dalam berkerkampanye harusnya lebih memberikan pendidikan politik masyarakat dalam berkampanye tidak hanya menjual figur atau mengandalkan kekuatan partai saja.